



枚方市立樟葉南小学校

樟南小だより

10
月
号

枚方市立樟葉南小学校通信

TEL 050-7102-9096

070-2299-4201

FAX 072- 857-2175

令和3年10月1日

校長 西尾 隆裕

第50回運動会をみんなの手で、成功させましょう！

2学期が始まって1か月が経ちました。緊急事態宣言の中、学校では新型コロナウイルス感染症予防対策を徹底するとともに、オンライン配信による「ハイブリッド型授業」を毎日実施して、子どもたちの学びを止めない取り組みを進めてきました。

保護者の皆様には、毎日の検温と健康観察の入力や新型コロナウイルス感染症予防にご協力いただき、ありがとうございます。また、オンライン授業へのご対応につきましても、本当に感謝しております。



10月1日からは、大阪府の緊急事態宣言が解除されることになりました。新型コロナウイルス新規感染者数は減少していますが、まだまだ気をゆるめることはできません。これからも、基本的な感染症予防対策を常に心掛け、子どもたちがお互いの気持ちを大切にしながら学校生活を前向きに送れるよう取り組んでまいります。

子どもたちは、10月9日（土）の第50回運動会に向けて、コロナ予防対策や熱中症予防対策を行いながら、準備や練習に取り組んでいます。今年の運動会は新型コロナウイルス感染防止のため、午前中に二部に分けて、種目を工夫するなど、今までとは異なる形式で実施します。子どもたちはこれまで、走競技・リレー・ダンス・団体競技などの練習に一生懸命に頑張ってきました。児童会役員や5・6年生の各係の人もコツコツと準備を積み重ねてきました。

今年の運動会のスローガンは、「全力笑顔で楽しもう50周年運動会」です。今のコロナ禍の中だからこそ、友達と共に協力し、運動会をみんなの笑顔で成功させようという強い思いで、児童会でこの目標に決めました。運動会本番では、1年生から6年生まで心を合わせて、最後まで諦めずに全力で頑張る姿を期待しています！

運動会当日には、保護者の皆様のお子さまへの温かい拍手と励ましを是非よろしく願いいたします。

なお、5年林間学校、6年修学旅行、1～4年の校外学習などの行事につきましても、枚方市教育委員会からの指示を踏まえ、新型コロナウイルス感染症予防対策を徹底して実施する予定です。詳しくは、今後のお知らせやミルメール等でご確認ください。

暑さも続きますので、体調を整え、熱中症にも十分気をつけて、コロナに負けず、大きな行事を子どもたちみんなの手で成功させて欲しいと思います。

○新型コロナウイルス感染症予防対策のご協力をお願い

今後も、Google Formによる毎日の検温と健康観察の入力、マスクの着用等の感染症予防にご協力をお願いします。お子さまの体調がすぐれない時は無理をせず、自宅で休ませて下さい。学校でも、手洗い・消毒、マスク着用、換気、3密を避ける、人との距離を取るなどの感染症予防対策や熱中症対策を徹底させてまいります。

新型コロナウイルス感染症が不安で登校できないお子さまについては、オンライン授業や学習コンテンツなどタブレット端末を活用し、学習支援を行ってまいります。